

Upaya Peningkatan Kemampuan Siswa dalam Menggunakan Aplikasi *Myob Accounting* di SMK Negeri 1 Belitang Madang Raya

Miftakhur Rohmah¹, Tri Ratna Dewi², Khusnatul Amaliah³, & Sutati⁴

^{1,2,3,4}STKIP Nurul Huda

E-mail: ¹rohmah@stkipnurulhuda.ac.id, ²ratna@stkipnurulhuda.ac.id, ³khusnatul@stkipnurulhuda.ac.id

INFO ARTIKEL

ABSTRAK

How to cite (APA):

Rohmah, M., Dewi, T., Amaliah, K., & Sutati, S. (2019). Upaya Peningkatan Kemampuan Siswa dalam Menggunakan Aplikasi *Myob Accounting* di SMK Negeri 1 Belitang Madang Raya. *Jurnal Indonesia Mengabdi*, 1(2), 57-59. Retrieved from <http://journal.stkipnurulhuda.ac.id/index.php/JIMi/article/view/594>

Abstrak

Pelajaran komputer akuntansi merupakan salah satu mata pelajaran yang menjadi bagian penting dengan kaitannya revolusi industri 4.0. perkembangan zaman ini menuntut pengajar dan peserta didik untuk dapat melakukan proses pembelajaran berorientasi pada teknologi yang disesuaikan dengan lingkungan dunia industri sebagai target pengembangan diri peserta didik. Aplikasi MYOB tentu sangat penting dan perlu diberikan kepada siswa terutama pada siswa jurusan akuntansi. Manfaat yang dirasakan dari memahami MYOB Accounting adalah kita dapat mengotomatisasikan pembukuan secara lengkap, terperinci, dan akurat. MYOB mudah dimengerti dan dipelajari. Begitu pula dengan fungsi-fungsi yang dimilikinya, penjelasannya sangat jelas. Bidang kegiatan akuntansi pada era sekarang mengalami perkembangan pada proses dan pelaksanaannya. Pentingnya keterampilan yang dimiliki oleh siswa dalam mempersiapkan Ujian Kompetensi Keahlian dan mempersiapkan diri dalam menghadapi dunia kerja, hal ini menjadi sebuah alasan perlunya pembelajaran yang tepat dan sesuai untuk mengasah kemampuan peserta didik.

Kata kunci: Pembelajaran komputer, Myob Accounting

ISSN 2685-3035



This work is licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 International License

Abstract

Computer accounting is one of the subjects that is an important part of the connection with the industrial revolution 4.0. The development of this era requires teachers and students to be able to carry out learning processes that is oriented to technology that is adapted to the industrial world environment as a target of students' self-development. The perceived benefit of understanding MYOB Accounting is that we can automate bookkeeping in a complete, detailed, and accurate manner. MYOB is easy to understand and learn. Likewise with the functions it has, the explanation is very clear. The field of accounting activities in the current era is developing in the process and implementation. The importance of the skills is possessed by students in preparing for the Competency Examination and preparing for the world of work, this is a reason for the need for appropriate and appropriate learning to hone the abilities of students.

Keywords: computer learning, Myob Accounting

PENDAHULUAN

Pembelajaran adalah proses menyampaikan materi kepada peserta didik dengan menggunakan asas pendidikan dan teori belajar sebagai tolak ukur dari keberhasilan pendidikan dan merupakan sebuah proses interaksi dua arah, mengajar dilaksanakan oleh guru sebagai pendidik, sedangkan belajar dilakukan oleh peserta didik atau siswa. Seorang guru memiliki tugas dan tanggung jawab yang utama dalam mengelola kegiatan belajar dan mengajar agar lebih efektif, dinamis, efisien, dan positif



ditandai dengan adanya kesadaran dan keterlibatan aktif diantara dua subjek pembelajaran yaitu guru memberikan inisiatif, inovasi, mengarahkan serta membimbing, sedangkan peserta didik akan mengalami perubahan diri dalam menerima materi pelajaran (Sagala, 2012:61).

Dalam lingkungan kerja yang semakin cepat, tugas dan pekerjaan rutin telah diambil alih mesin otomatis. Sumber Daya Manusia (SDM) dengan ketrampilan yang ahli dan kreatif, sekarang diperlukan lebih dari sebelumnya untuk memastikan keberlanjutan daya saing tenaga kerja secara nasional. (Iwan Fahri Cahyadi, 2019) Pelajaran komputer akutansi merupakan salah satu matapelajaran yang menjadi bagian penting dengan kaitannya revolusi industri 4.0. perkembangan zaman ini menuntut pengajar dan peserta didik untuk dapat melakukan proses pembelajaran berorientasi pada teknologi yang disesuaikan dengan lingkungan dunia industri sebagai target pengembangan diri peserta didik. Siswa SMK yang diharapkan dapat langsung bekerja dan memiliki ketrampilan sesuai dengan dunia usaha mengharuskan proses pembelajaran yang disesuaikan dengan lingkungan kerja yang nyata, hal ini memungkinkan siswa untuk mampu menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja yang sesuai dengan bidang dan minatnya.

Ujian kompetensi keahlian SMK pada jurusan akutansi saat ini sudah mengarah pada penggunaan aplikasi akutansi untuk mengukur pencapaian kompetensi siswa sebelum akhirnya lulus pada tingkat SMK. Pentingnya pembelajaran serta kurangnya pengetahuan pada penerapan pembelajaran komputer akutansi di SMK Negeri 1 Belitang Madang Raya hal ini membuat penulis bermaksud untuk memberikan bekal pengetahuan yang dapat digunakan oleh peserta didik untuk lebih memahami dan mengasah pemahaman dan keterampilan dalam penggunaan aplikasi Myob sebagai salah satu aplikasi yang digunakan dalam pembelajaran komputer akutansi. Berdasarkan latar belakang tersebut, perlunya peningkatan kemampuan siswa SMK bidang akutansi untuk memiliki kemampuan dan pemahaman tentang penggunaan aplikasi myob accounting. Adanya pelatihan penggunaan aplikasi myob accounting diharapkan dapat memberikan bekal terhadap siswa SMK bidang akutansi untuk menghadapi dunia kerja.

SMKN 1 Belitang Madang Raya merupakan salah satu sekolah menengah kejuruan yang ada di OKU TIMUR, sekolah ini memiliki 4 jurusan diantaranya adalah Teknik Komputer Jaringan, Teknik Otomotif, Teknik Kendaraan Ringan, serta jurusan Akutansi. Bidang kegiatan akutansi pada era sekarang mengalami perkembangan pada proses dan pelaksanaannya. Pentingnya keterampilan yang dimiliki oleh siswa dalam mempersiapkan Ujian Kompetensi Keahlian dan mempersiapkan diri dalam menghadapi dunia kerja, hal ini menjadi sebuah alasan perlunya pembelajaran yang tepat dan sesuai untuk mengasah kemampuan peserta didik.

METODE PELAKSANAAN

Metode pembelajaran dalam kegiatan pengabdian ini adalah pendampingan belajar (pelatihan). Dimana pelatihan diterapkan untuk memberikan penjelasan materi kepada siswa dan praktik di laksanakan setelah siswa mendapatkan arahan dari guru, namun praktik lebih mendominasi dalam kegiatan pembelajaran ini. Metode yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan ini adalah ceramah, diskusi, dan demonstrasi penggunaan komputer dalam menyajikan presentasi pembelajaran aplikasi *Myob Accounting*.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil

Pendampingan kegiatan ini memberikan materi pembelajaran tentang Mengadakan evaluasi akhir pembelajaran dengan kegiatan latihan yang diharapkan dapat mengevaluai sejauh mana pemahaman pembelajaran yang sudah dilakukan selama 2 bulan. Pengertian Umum Pembelajaran Akuntansi Teknis Perhitungan pada sistem Akuntansi Pelajaran Akuntansi Menggunakan Aplikasi *Myob Accounting* Berlatih mandiri Praktik Penggunaan Aplikasi *Myob Accounting*.



Pelaksanaan kegiatan sesuai dengan tahapan adalah sebagai berikut:

Tabel 1. Pelaksanaan Kegiatan

No	Materi	Tutor
1	Pengertian Umum Pembelajaran Akuntansi	Mifta, Ratna, Khusnatul
2	Teknis Perhitungan pada sistem Akuntansi	Mifta, Ratna, Khusnatul
3	Pelajaran Akuntansi Menggunakan Aplikasi <i>Myob Accounting</i>	Mifta, Ratna, Khusnatul
4	Berlatih mandiri	Siswa kelas XI SMK N I BMR
5	Praktik Penggunaan Aplikasi <i>Myob Accounting</i>	Mifta, Ratna, Khusnatul
6	Berlatih mandiri	Siswa kelas XI SMK N I BMR

PEMBAHASAN

Hasil kegiatan pengabdian pada masyarakat mendapatkan sambutan yang positif dari pihak sekolah, terutama karena pelatihan ini sesuai dengan kebutuhan mereka. Motivasi peserta pelatihan cukup antusias. Hal ini menandakan adanya keinginan untuk meningkatkan kemampuan mereka dalam penggunaan aplikasi Myob. Proses dilakukan dengan pembelajaran kelas dalam bentuk ceramah, diskusi, demonstrasi dan Tanyajawab. Setelah tatap muka dilakukan konsultasi mandiri bagi siswa yang masih kurang memahami cara dalam menggunakan aplikasi *Myob Accounting*. Setelah kegiatan pendampingan bimbingan belajar pelatihan *Myob* selesai diharapkan pihak sekolah melakukan upaya-upaya tindak lanjut untuk meningkatkan kemampuan siswa. Sedangkan hasil yang diperoleh diharapkan dapat memotivasi para siswa dan pihak sekolah untuk selalu meningkatkan kemampuan mereka demi komitmen untuk membekali para siswa dengan keterampilan yang sesuai.

SIMPULAN

Kegiatan pengabdian ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan siswa dalam menggunakan aplikasi *Myob Accounting*. Adanya Kegiatan pengabdian ini siswa dapat secara langsung memahami modul-modul yang ada pada aplikasi *Myob Accounting*.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terima kasih ditujukan kepada Ketua STKIP Nurul Huda Sukaraja, Ketua LPPM STKIP Nurul Huda, yang berkenan untuk memfasilitasi kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini. Serta kepada TIM pengabdian yang telah beruapaya sekuat tenaga demi kesuksesan kegiatan ini.

DAFTAR PUSTAKA

- Jusuf, AL. Haryono. Dasar-Dasar Akuntansi.Edisi 6.Yogyakarta : Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi YKPN, 2002
- Suciono, Bimo; Noviar, Dedy. (2011). Modul Mengoperasikan Aplikasi Komputer Akuntansi untuk SMK dan MAK. Penerbit Erlangga. 2011. Jakarta
- Uno, Hamzah B. Profesi Kependidikan, Problema, Solusi, dan Reformasi Pendidikan di Indonesia. Cet. IV; Jakarta: Bumi Aksara, 2009.
- Cahyadi, I. F. (2019). Peranan Sistem Informasi Akuntansi dan Tantangan Profesi Akuntan di Era Revolusi Industri 4.0. *AKTSAR: Jurnal Akuntansi Syariah*, 2(1).
- <https://psmk.kemdikbud.go.id/konten/1869/konsep-pembelajaran-di-sekolah-menengah-kejuruan> diakses tanggal 08/12/2019 pukul 09.48

